

salué. Le Frère Odile-Joseph vint couronner sa carrière par de nouveaux biensfonds rendus à la merveilleuse cause de l'éducation populaire à laquelle on ne s'intéressera jamais trop.

Le poids des ans n'arrêta pas son activité toujours en éveil. Agir et bien agir, telle fut son idée directrice.

Il a fait le geste suprême à un moment où sa belle persévérance, sa rare connaissance des choses semblaient bien précieuses.

Mais le pays se plaît à espérer que le bon exemple qu'il a laissé, dans sa tâche dignement remplie portera d'heureux fruits.

Aux obsèques nationales décernées à juste titre au Frère Odile-Joseph la République ajoute ce cordial hommage à sa vaillance et regrettée mémoire.

